

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Oct 25, 2023 - 12:49



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi, 25 Oktober 2023 – Hari ini, Rabu, Bhabinkamtibmas (Bhabinsa Kamtibmas) Desa Cisitu dari Polsek Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan yang tak hanya mempererat hubungan dengan warga, tetapi juga menggalang kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat. Dalam sebuah inisiatif yang memikat, Bhabinkamtibmas melakukan sambang warga di Kp. Cisantri Ds. Cisitu.

Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Bhabinkamtibmas bukan sekadar menjalin kontak dengan masyarakat, melainkan juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" - singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Saat bertatap muka dengan warga, Bhabinkamtibmas mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat Desa Cisitu. Selain itu, ia juga memberikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat penting:

1. **Kerjasama Warga-Masyarakat:** Bhabinkamtibmas mendesak warga untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Tujuan utama adalah mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporkan Permasalahan:** Bila ada permasalahan yang dapat menyebar luas melalui media sosial, Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk segera melaporkannya kepada pihak berwenang, termasuk kepada Bhabinkamtibmas dan aparat Desa Cisitu.
3. **Kondusifitas Wilayah:** Warga diminta untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu agar tetap aman dan damai.
4. **Keamanan Rumah:** Masyarakat diingatkan untuk mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika berpergian, sebagai tindakan preventif terhadap potensi tindak kejahatan.
5. **Pencegahan TPPO:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati terhadap perdagangan orang atau TPPO dan tidak mudah tergiur oleh ajakan kerja di luar negeri.

Kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif, menunjukkan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cisitu dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Hal ini sejalan dengan komitmen Polsek Nyalindung untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan kebanggaannya terhadap upaya Bhabinkamtibmas Desa Cisitu dalam menjalin hubungan yang erat dengan warga. Semoga kerjasama ini dapat terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Dalam suasana yang penuh semangat dan positif, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu membuktikan bahwa kehadiran mereka tidak sekadar sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra dalam menjaga keamanan serta kualitas

hidup warga masyarakat.